
 

 
El Servicio Insular de Deportes hace un 

balance positivo del primer año del 
convenio para el fomento de la lucha 

canaria en los colegios 
 
Este acuerdo, rubricado entre el Cabildo de Lanzarote y la Federación 
Insular de Lucha Canaria, ha hecho posible que los centros escolares 
disfruten de la divulgación del deporte vernáculo  
 
El consejero de Deportes, Juan Monzón, mantuvo recientemente una 
reunión con la federación y los diferentes clubes de lucha en la isla 
para continuar trabajando de forma conjunta en la próxima 
temporada 
 
Lanzarote, 6 de junio de 2025. El consejero de Deportes del Cabildo de 
Lanzarote, Juan Monzón, mantuvo recientemente una reunión monográfica con la 
Federación Insular de Lucha Canaria y con los clubes de la isla para valorar el 
primer año del convenio para el fomento del deporte vernáculo en los colegios de 
la isla.  
 
“Arrancamos este proyecto con un objetivo claro: que los más pequeños 
conozcan de primera mano los valores y la importancia de la Lucha Canaria. Y 
podemos decir con orgullo que lo estamos consiguiendo”, aseveró el consejero, 
quien agradeció a los clubes “la predisposición para impulsar este proyecto”.  
 
Asimismo, en dicha reunión se puso sobre la mesa la continuidad de este 
proyecto que, tal y como se ha podido ver, ha sido un éxito sin precedentes. 
“Debemos de preservar nuestras tradiciones deportivas y, para ello, es 
fundamental que se inculque desde los centros educativos”, apuntó el consejero.  
 
Además de acercar posturas de cara a la continuidad de este convenio, el 
consejero de Deportes recogió las demandas de los clubes de lucha canaria de 
Lanzarote de cara al funcionamiento de las ligas, tanto las escuelas deportivas 
como la Liga Cabildo de Lanzarote Sénior.  
 
“El Servicio Insular de Deportes es consciente de las demandas de los clubes y, 
por ello, me he comprometido a tratar de ampliar la cuantía económica de la 
línea de concurrencia para deportes autóctonos”, aseguró el consejero, quien 
reconoció que de esta manera “se le daría un mayor empujón al deporte”.  



 

 
Juan Monzón aseguró a los diferentes clubes que el compromiso del Servicio 
Insular de Deportes es “seguir realizando actividades que fomenten, preserven e 
impulsen la práctica del deporte vernáculo en Lanzarote y La Graciosa”. “Hemos 
demostrado que nuestro compromiso con la lucha canaria es férreo, no solo 
recuperando el terrero insular sino realizando mejoras como la ampliación de las 
gradas del mismo”, añadió el consejero.  
 
De esta manera, Juan Monzón emplazó a los presentes en la reunión a volver a 
tener un encuentro dentro de unos meses para seguir generando sinergias de 
cara a la próxima temporada.  


